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Jorge Macri: “Apartar al juez Gallardo es un buen paso para reinstalar el sistema de
reconocimiento facial y seguir trabajando por la seguridad de todos”.

      

Así lo aseguró el Ministro de Gobierno porteño, Jorge Macri al realizar una entrevista en el
programa "El Exprimidor" por Radio Colonia AM 550.

“Celebramos la decisión del Tribunal Superior de Justicia de apartar al Juez Gallardo. Ahora
estamos esperando que se resuelva de manera favorable para volver a utilizar un sistema que
nos permitió en un año y 20 días identificar y detener a 1700 delincuentes peligrosos”, dijo
Jorge Macri.

Sobre las trabas permanentes del juez, Jorge Macri, fue tajante: “Siempre tuvo una manifiesta
mala intencionalidad hacia el gobierno de la Ciudad. También seguimos esperando que nos
dejen utilizar las pistolas taser y nos liberen las motos aún retenidas por el kirchnerismo.
Nosotros siempre vamos a trabajar por más seguridad, no solo de los porteños sino de todos
los que llegan a la Ciudad”.

 1 / 1


